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会 長 大 里 忠 弘 

副会長 宮 内  榮 
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事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 
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国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

 

  『 社会奉仕に因んで 』 

           猿 田 正 城 会員 

 

         

 前回の例会報告（２月２０日） 

 

点鐘： 宮 内   榮 副会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

 

 会 長 挨 拶  

 

 皆様 こんにちは、 本日は、大里会長が不在

の為、私が代役で挨拶をさせていただきます。本

日、卓話をして戴きます、千葉科学大学 副学長 

伊永隆史様.よろしく御願いいたします。 

 先週はクラブ協議会に出席ありがとう御座い

ました。参加者は２８名でした。各委員会と会員

皆様が、創意工夫努力され、ご苦労様です。気の

付いたことを２点 

➀ 元会員、佐野さんの所にある、記念の月桂樹

の木を何処に移すか、話題になりました。なるべ

く早く決めなければと思います。 

➁会報委員会について、技術的に大変難しい点が

あることがわかりました。会員誰もが担当になっ

た場合に出来るように努力したいと思います。 

 又、17日の日曜日は八日市場クラブ担当の第７

分区インターシティー・ミーティング（各クラブ

を超越した地区会議で、次年度の各役員、人事の

紹介の場）が旭市の黄鶴にて開催されました。特

にガバナーエレクト関口氏の基調講演（私のロー

タリー感）と題して、大変勉強なりました。次に、

意見発表、職業奉仕について語る。（各クラブ１

名）当クラブからは、高橋宏資会員が発表いたし

ました（大変良かったです）。参加者は７９名、

当クラブから１６名の参加でした。因みに、銚子

ロータリークラブは会員数 40 名です。感想は、

後日「ＩＭに参加して」と題して報告があると思 

初めての会長代行、宮内 榮会長エレクト 
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います。内容は、後日ＩＭ機関紙に掲載されると

思います、是非見てください。 

 

 

  会員の記念日  
 

◇ 誕生日おめでとうございます。 

  伊 藤 浩 一 会員（２月１６日） 

◇ 結婚記念日おめでとうございます。 

  宮 内 清 次 会員（２月１６日） 

   

 

 

 幹 事 報 告  

 

1. 週報拝受     ････八日市場ＲＣ 

2. ロータリー補助金ニュース 2013 年２月 

            ････ガバナー事務所 

3. 千葉県献血推進協議会の御報告と献血のお願

い          ････ガバナー事務所 

4. 2012-13 年度国際大会参加のお願い 

           ････ガバナー事務所 

5. ロータリーによるアンケート調査の最新情報

2013 年２月     ････ガバナー事務所 

6. 半期報告書のＥメールでの受信設定のお願い 

          ････ガバナー事務所 

7. 補助金管理セミナーについて 

          ････ガバナー事務所 

8. 田中会長よりＲＹＬＡ大会前の御案内 

          ････ガバナー事務所 

9. 田中会長よりローターアクト大会前の御案内 

          ････ガバナー事務所 

10. クラブ事務局の電話番号をＮＴＴの電話帳

に掲載する件     ････ガバナー事務所 

11. 千葉科学大学大学院・学部学位記授与式の御

案内          ････千葉科学大学 

 

例会変更 

成田空港南ＲＣ：２月 28 日（木）移動例会 

        ３月 21 日（木）休会 

        ３月 28 日（木）夜間移動例会 

八日市場ＲＣ：３月 12 日（火） 夜間移動例会 

  

 会員スピーチ 

 

◇ 高 瀬 幸 雄 会員 

 順天堂大学の小林弘幸

先生の図書「ゆっくり生き

れば、遠くまでいける」を

読んでのお話しです。副交

感神経を高めるには相手

を褒める、良いことをする

のがよいそうです。ロータ

リー活動もこれと同じで、

「ロータリー活動をすると、遠くに行ける」。  

 

 ニ コ ニ コ  

 

◇ 内 田 修 心 会員 

 伊永千葉科学大学副学長、ようこそ銚子ロー

タリーへ。ご歓迎申し上げます。 

 

＜卓話＞ 

≪自民党・民主党の仕分けを経験して≫ 
 

         千葉科学大学副学長 

              伊 永 隆 史  様 
 

自民党・麻生政権時代の

2008 年 8 月から政策シンク

タンクである「構想日本」の

外部有識者の一人として、政

府の事業仕分けにずっと携

わってきた。自民党では無駄

撲滅という政策キャンペー

ンの一環として行われ、無駄撲滅の内容と規模で

は民主党政権以上に大きな成果を上げたが、残念

ながら、自民党の内部事情のため表舞台で陽の目



− 3 − 

を見ることはなかった。 

2009年 9月民主党政権になると、構想日本の協

力により同年 11 月から内閣府行政刷新会議にお

いて自民党政権で不発に終わった「事業仕分け」

を行うことが決められた。仙谷大臣のもと、枝野

議員が統括する形で３つのワーキンググループ

に分かれ、蓮舫参議院議員らの主導により民主党

議員および民間評価者（仕分け人）による霞が関

省庁代表者（局長・審議官）との論戦が行われた。

この様子は、１つのＷＧに対し 10 台以上のＴＶ

カメラ放列が議員や評価者の発言をねらって常

時撮影していて、仕分け発言の一部のみを切り取

って全国放映される過熱ぶりで、手厳しいワンフ

レーズ発言をすればするほど、全国へ放送されて

しまうマスコミ的な公開性原則と仕組みのうえ

で成り立っていた。 

新聞記事にもあるとおり、もっとも話題になっ

たのは文部科学省の次世代スーパーコンピュー

タ開発をめぐる「２番じゃダメなんですか」発言

であろう。仕分け人達が、本番の１か月前からほ

ぼ缶詰め状態で各省庁課長との事前ヒアリング

や現場視察を重ねた段階では、予算を認めざるを

得ないとの感触を得ていたにもかかわらず、当日

の回答者である文科省局長と理化学研究所の責

任者は「世界一を目指す」と繰り返すだけで、こ

の予算が国民に対してどう役立つのかについて

は一向に応えようとしなかった。 

このように、事業仕分け報道を通じて国の予算編

成プロセスが初めて国民の目前にさらされたわ

けで、科学技術のみならず国が実施している 5300

余の国家事業すべてについて、現在では「行政事

業レビュー」と呼ばれる各省庁予算の内部点検制

度が確立された。しかし、積極的に自己改革が行

われるようになるまではまだ時間がかかりそう

で、外部有識者による仕分けの目も入れながら、

事業実施による効果の検証と無駄の削減などを

継続する必要がありそうだ。自民党安倍政権で行

政刷新会議は廃止されることになったが、国の赤

字体質を鑑みると、引き続き何らかの予算適正化

手法が必要なことは明らかで、地方自治体や独立

行政法人も含め今後ともこの種の話題性はつき

ないであろう。 

 

＜第７分区ＩＭ＞ 

 恒例の第７分区インターシティー・ミーティン

グが、「職業奉仕について語り合おう」をテーマ

として２月 17 日八日市場ＲＣをホストクラブと

して旭市の黄鶴で開催されました。 

 「私のロータリー感」と題する関口徳雄ガバナ

ーエレクトの基調講演に続いて、「職業奉仕につ

いて語る」と題して各クラブ代表の意見発表があ

りました。好評、次年度ガバナー補佐紹介、次年

度会長・幹事紹介などがありました。その後は、

懇親会が開催され、久し振りに顔を合わせた分区

内の各クラブ会員と親睦を深めました。 
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ガバナー補佐・ガバナーエレクトを囲んで 

栗田莊一ガバナー補佐  関口徳雄ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ 

職業奉仕について語る高橋宏資会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

椎名正良次期ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長・幹事紹介 

 

【出席報告】 

会員総数 40 名 出席計算 37 名 

 出 席：25 名 欠席 12 名 出席率 67.57% 

 欠 席：青野君・阿天坊君・石川君・伊東君・ 

   鴨志田君・栢尾君・越川君・宮内（龍）君・ 

   宮﨑君・岡根君・大里君・植田君 

【Ｍ Ｕ】 

✍ 次年度国際奉仕新世代委員会合同会議（2/17） 

島田君 

✍ Ｉ・Ｍ（2/17）    100％全員登録 

青野君・金島君・上総君・宮内（秀）君・宮内榮君・宮

内（龍）君・織田君・大里君・坂本君・佐藤君・猿田

君・信太君・高木君・高橋君・高瀬君・内田君 

（参加 16名） 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥  2,000 計 ¥ 365,930 

スモールコイン ￥  2,185 計 ¥  45,191 

米山 BOX ￥   − 計 ¥  40,424 

 

次回のプログラム（３月６日） 

『 米山記念奨学生として 』 

      米山奨学生 

           金 ユ リ さん 

         お弁当：桔梗屋（幕の内） 

編 集 雑 記 

 前回の例会卓話は千葉科学大学の伊永副学

長のお話しでした。伊永副学長は見た目には優

しそうな先生ですが、その実体は厳しい仕分け

人として有名な方で、今年度も何度か仕分けに

あたっておられました。昨年度には、大学が受

けていた補助事業まで仕分けられてしまいま

した。              （T.S.） 


